

学校教育目標：自ら学び、仲間と共に伸びる人間性豊かな児童の育成

東 校長便り

ひがしの合言葉

「ひ」：人や生き物、持ち物を大切にし
「が」：がんばり(一步一步目標に向かって)
「し」：しあわせになる

芋の苗を植えました

6月7日(金)、今年も地域の方々に来ていただき、1・2年生、きらり学級でさつまいもの苗を植えました。事前に北さんや佐野さんが畑にたまった水を抜いたり、耕してくださったり等、サツマイモがよく育つように準備をしてくださいました。



子どもたちは、大きな芋やたくさんの芋ができるように願いながら植えました。

あいさつ運動

6月3日(月)～6月7日(金)の5日間、上級生が中心となってあいさつ運動をしました。一人でも多くの方が、少しでも大きな声で、そして、自分から進んで挨拶ができるようにと取り組みました。

西門と東門の前では、いつも以上に元気なあいさつが聞こえてきました。あいさつの声が響き合う気持ちのいい朝になりました。



チャイム着席コンテストが終わりました

6月4日(火)～10日(月)の5日間、チャイム着席に取り組みました。前回のお便りでお知らせしましたように、野市中学校の全校区の小中学校が取り組みました。新しく始まった年度ですが、早や2か月が過ぎ、1学期も後半に入っています。学年始めにみんな確認し合ったチャイムのことや掃除のことなど、振り返るよい機会となりました。

----- 切り取り線 -----

※ご意見・ご感想をお願いします。 ()年()組 保護者氏名()